

気
 坂村真民

一番大切なのは
 何だろう
 それは
 気だ
 この気がわかれば
 一切がわかる

PS 『 本気、陽気、根気が、運氣を呼ぶ 』 心に刻め！

9月校内実力テストの準備を始めよう！私学入試本番と思え！！
夏の勉強を充実させるために (4/5)
本気の夏休みを！

- 5 そして、実力養成を！！
 進路指導通信「信・伸・心 ing」No63～明日の67号を参照
- ◆話しは少し離れますが・・・
 ある団体が世界数カ国の高校生にアンケートをとった結果、日本の高校生は学習時間が短く、自分が世の中に役立つために学習していると答えた%が一番低かったとか・・・。

高校に進学した（高校受験から開放された）途端に勉強をしなくなる。大阪府の高校退学率は、全国1位だ。だから・・・、
しっかりと中学校の学習内容を身に付けて卒業して欲しい。
学ぶ意味（目的）をしっかりとつかんで卒業して欲しい。
 高校の学習内容は、本当に中学校と比べ物にならないほど難しいからね！！

2022（令和4）年度選抜 大阪府公立中学校 進路希望調査 殿馬場集計結果

私学・公立	学科 等	専・併・単	希望人数
私学	普通科	専願	9
私学	英語・国際	専願	2
私学	福祉・衛生看護	専願	1
私学	通信制	専願	3
私学	他府県	専願	3
小計			(18)
公立	普通科	併願	54
公立	普通科	単願	4
公立	商業科	併願	1
公立	農業科	併願	1
公立	工業科	併願	1
公立	英語・国際科	併願	4
公立	美術科	併願	1
公立	理数科・総合学科	併願	1
公立	文理学科	併願	8
公立	高等専門学校	併願	1
小計			(76)
公立	他府県		1
合計			95

- ◆先日にとったアンケート結果です。君たちの第1希望が叶えられるように、本気の夏休みを過ごしてほしい。そして、実業系の学科を希望している生徒には、本当に頑張っしてほしい。（僕が4教科の人間だから、普通や文理がダメと言っているのではない）
- ◆以前、ある工科高校の自転車競技部が強いからという理由だけで、その高校に進学した生徒がいた。その妹さんは、府立農芸高校に進学した、なんとなくいいなあ、この兄妹（笑）

◆堺市立堺の学校説明会チラシは金曜日に配布済。鳳・桜宮の学校説明会の案内も届いています。必要な生徒は高木まで。（申し込みは鳳・桜宮ホームページからです。）

◆それと、大阪府公立高校進学フェア2022の案内リーフレットも金曜日に配布しています。WEB版ですので必ずアクセスすること。